

Hola!

Sven Schuwirth rejoint le Conseil d'Administration de SEAT S.A.

- SEAT S.A. a nommé Sven Schuwirth au poste de vice-président exécutif pour les Ventes et le Marketing, en charge des deux marques SEAT et CUPRA.
- Il remplacera Kai Vogler, qui deviendra PDG de la toute nouvelle structure Volkswagen Financial Services Overseas AG.

Martorell/Cham, le 1er février 2024 - Sven Schuwirth a été nommé vice-président exécutif pour les Ventes et le Marketing de SEAT S.A. à compter du 1^{er} février 2024. Dans le cadre de l'évolution logique de sa carrière chez SEAT S.A., il rejoindra le Conseil d'Administration de l'entreprise, sous la responsabilité directe de Wayne Griffiths. M. Schuwirth remplacera Kai Vogler, qui assumera de nouvelles responsabilités chez Volkswagen Financial Services Overseas AG.

Sven Schuwirth a rejoint SEAT S.A. en juin 2021 en tant que responsable des Activités Numériques et de la Stratégie Produit. Après sa nomination en tant que directeur de la Stratégie, du Développement Commercial et des Opérations de CUPRA en mars 2023, il a joué un rôle fondamental dans le développement de la stratégie produit de CUPRA, et dans la gestion de la croissance de la marque sur de nouveaux marchés, notamment l'Australie.

"Face aux bouleversements que connait actuellement l'industrie automobile, pouvoir compter sur des leaders visionnaires tels que Sven Schuwirth sera de plus en plus essentiel dans notre parcours de transformation. Sven a fait un excellent travail au cours des deux dernières années dans notre société, et il s'est parfaitement intégré à l'équipe et à la culture de l'entreprise. Il partage notre vision précise de l'avenir de nos deux marques, SEAT et CUPRA, et il est totalement engagé dans la concrétisation de la vision de notre entreprise", a déclaré Wayne Griffiths, PDG de SEAT et de CUPRA.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, les principaux défis de M. Schuwirth seront de contribuer à la transformation de l'entreprise vers l'électrification, de gérer les lancements sur le marché des modèles à venir, notamment de la CUPRA Tavascan, de la CUPRA Terramar et de la CUPRA Raval, et de poursuivre le développement de la marque SEAT.

Seite 1 von 3



Alors qu'il remercie l'ancien vice-président exécutif pour les Ventes et le Marketing, Wayne Griffiths a poursuivi : "Je voudrais exprimer toute ma gratitude à Kai Vogler, dont la contribution personnelle a permis de doubler les ventes de l'entreprise et de faire de CUPRA l'une des marques automobiles à la croissance la plus rapide d'Europe malgré un environnement difficile. J'ai vraiment apprécié de travailler avec Kai et je le remercie personnellement pour son soutien et sa confiance pendant sa mission chez SEAT S.A. Je suis convaincu qu'il continuera à faire un excellent travail dans son futur rôle de PDG de Volkswagen Financial Services Overseas AG".

Au cours du mandat de Kai Vogler, les ventes de CUPRA ont plus que doublé et la marque a battu des records avec 230 700 livraisons en 2023. Les résultats après-vente ont également augmenté de près de 40 %, tandis que SEAT S.A. a atteint une part de marché record en Europe. Kai Vogler revient chez Volkswagen Financial Services AG et devient directeur général de la nouvelle société Volkswagen Financial Services Overseas AG. Cette dernière fait suite à la réorganisation de Volkswagen Financial Services AG (VWFS) et de Volkswagen Bank GmbH, qui devrait être achevée à la fin du premier semestre 2024. Volkswagen Financial Services Overseas AG agira en tant que société de holding pour les activités de Volkswagen Financial Services AG en dehors de l'Europe. Elle couvrira douze marchés, dont la Chine, le Brésil et l'Australie.

SEAT S.A. est la seule entreprise en Espagne qui conçoit, développe, produit et distribue des automobiles. Le constructeur multinational fait partie du groupe Volkswagen, a son siège à Martorell (province de Barcelone) et vend des véhicules sous les marques CUPRA et SEAT.

SEAT S.A. exporte plus de 80% de ses véhicules dans plus de 70 pays. L'entreprise emploie plus de 14'000 collaborateurs sur ses trois sites de production de Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où sont fabriquées la SEAT Ibiza, la SEAT Arona, la famille Leon et la CUPRA Formentor. De plus, SEAT S.A. produit la SEAT Ateca en République tchèque ainsi que la CUPRA Born et la SEAT Tarraco en Allemagne. Avec SEAT MÓ, l'entreprise gère en outre une division spécialisée dans les produits et solutions dédiés à la mobilité urbaine. Le centre de développement logiciel SEAT CODE et la CASA SEAT sont également situés au cœur de Barcelone.

L'entreprise joue un rôle de premier plan dans le développement de l'Espagne en tant que centre des véhicules électriques en Europe. Via le projet «Future: Fast Forward», SEAT S.A., le groupe Volkswagen, PowerCo et leurs partenaires investissent 10 milliards d'euros dans l'électrification du pays.

Seite 2 von 3



Contact médias SEAT

Karin Huber PR Manager

Téléphone: +41 56 463 98 08 E-mail: karin.huber@amag.ch

www.seat.ch



www.seatpress.ch